

Diputada Veloso (Ind-FA) reitera preocupación por huelga en colegio Concepción y activa más gestiones

La diputada por el Maule Sur, Consuelo Veloso (Ind-FA), reiteró su preocupación por la huelga en el Colegio Concepción de Linares y activó más gestiones: acá se necesita llegar a un acuerdo por los alumnos, indicó.

Esto no da para más. Al día de hoy los tra-

bajadores del Colegio Concepción llevan más de 30 días en paro. Es por esto que nos hicimos parte el día 29 de mayo oficiando a distintas entidades buscando promover las condiciones para que esta situación se regularice, añadió.

De la misma forma,

explicó que “sostuve una conversación con el Ministro de Educación, Nicolás Cataldo, buscando de la misma forma que se intervenga, que se promuevan las bases de acuerdo necesarias para poder resguardar a todas las partes en esta escena. Por una parte que los trabajadores puedan trabajar en las condiciones apropiadas y por ende que se reintegren a sus funciones y por otra parte y también fundamental que los niños, niñas y adolescentes puedan seguir recibiendo los servicios educativos que hoy día no están recibiendo”.

